

Jahresbericht der Ges. 1. Reserve 1897 Derendorf für das Schützenjahr 2012

Das Schützenjahr 2012 begann für uns am 20.01.2012 mit der Jahreshauptversammlung in unserem Vereinslokal "Ulmeneck". Im Mittelpunkt des Abends standen die satzungsgemäßen Neuwahlen der stellvertretenden Vorstandsmitglieder. Folgende Kameraden wurden für die nächsten zwei Jahre in ihren Ämtern bestätigt:

- 2. Hauptmann Siegfried Abels
- 2. Kassierer Dieter Jacobi
- 2. Schriftführer Axel Horn

Im weiteren Verlauf dieser Versammlung befassten wir uns mit aktuellen Themen.

Nur zwei Tage später trafen wir uns erneut zum Titularfest des Derendorfer Regimentes, welches traditionell mit einem Festgottesdienst in der St. Dreifaltigkeitskirche begann. Anschließend fand die Regimentsjahreshauptversammlung im Barbarasaal statt. Dabei wurden unsere Kameraden Franz Krell für seine 40jährige und Jürgen Noack für seine 25jährige Regimentszugehörigkeit geehrt. Für ihre besonderen Verdienste um das Schützenwesen wurden die Kameraden Volker Heck und Helmut Sitz mit den Hohen Bruderschaftsorden ausgezeichnet. Diesen Tag ließen wir mit einem gemeinsamen Mittagessen im Vereinslokal ausklingen.

Am 20.03.2012 mussten wir leider von unserem Kameraden Carmelo Carbone für immer Abschied nehmen. Sein südländisches Temperament und sein Humor werden uns fehlen.

Am 09.06.2012 veranstalteten wir unser Kompaniekönigsschiessen auf dem Schießstand am „Vogelsanger Weg“. Dort verbrachten wir mit Gästen und Freunden einen schönen Tag, welcher mit dem Königsschuss unseres 2. Hauptmanns Siegfried Abels gekrönt wurde. Seine Wegbereiter waren folgende Kameraden:

Rumpf:	Volker Heck
Kopf:	Frank Kurkerewicz
Rechter Flügel:	Lothar Kurkerewicz
Linker Flügel:	Stefan Ost
Schweif:	Rainer Kamps

Es gab aber noch weitere Entscheidungen. So schossen unsere Frauen ihren traditionellen Damenvogel aus. Mit einem sauberen Schuss holte Marion Knotz die Platte und wurde „Kappeskönigin 2012“. Die weiteren Pfänder wurden zuvor wie folgt ausgeschossen:

Rumpf:	Miriam Kamps
Kopf:	Angelika Ost
Rechter Flügel:	Karin Heck
Linker Flügel:	Bettina Horn-Schlüter
Schweif:	Andrea Jacobi

Unser Gästevogel erfreute sich wieder großer Beliebtheit; hier die glücklichen Gewinner:

Platte:	Sabine Louwarts-Abels
Rumpf:	Roland Metzner
Kopf:	Thorsten Hupe
Rechter Flügel:	Angelika Ost
Linker Flügel:	Frank Klein
Schweif:	Jochen Mölder

Allen erfolgreichen Pfandschützen sei an dieser Stelle nochmals herzlich gratuliert

Drei Wochen später hieß es für uns „Antreten in Uniform“, denn das Derendorfer Schützenfest begann und bildete den absoluten Jahreshöhepunkt. Es gab an diesen Tagen wieder viele schöne Erlebnisse und zum großen Festumzug am Schützenfestsonntag traten wir in Kompaniestärke an. Gratulieren durften wir unseren Kameraden Dieter Jacobi und Roland Metzner - sie schossen den rechten Flügel bzw. den Schweif vom Preisvogel. Wie immer ließen wir das Schützenfest am letzten Tag harmonisch ausklingen.

Nach einigen Wochen der Erholung trafen wir uns am 04.08.2012 zum Familientag im Gartengelände unseres Ehrenhauptmanns Lothar Kurkerewicz. Es waren sehr unterhaltsame Stunden bei gegrillten Köstlichkeiten und kühlen Getränken.

Unsere Herrentour führte uns vom 14.09.2012 bis 16.09.2012 nach Gronau/Epe. Dort verbrachten wir ein schönes und kameradschaftliches Wochenende. An dieser Stelle nochmals einen herzlichen Dank an unseren Vergnügungsausschuss für die tolle Organisation.

Am 08.10.2012 verstarb unser Kamerad Alfred Vieten, welcher 51 Jahre Mitglied der 1. Reserve war. Ihm, sowie allen verstorbenen Kameraden werden wir stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Zum 33sten Mal in Folge veranstalteten wir mit dem Kameraden der Ges. 1. Jäger unseren gemeinsamen Krönungsball am 27.10.2012 im Barbarasaal. Nach Worten des Dankes an die scheidenden Königspaare, wurden anschließend das neue Königspaar der Ges. 1. Jäger und unser neuer König Siegfried Abels mit seiner lieben Sabine feierlich ins Amt erhoben. Danach konnten wir mit unseren Gästen und Freunden ausgiebig das Tanzbein schwingen und die Programmpunkte genießen.

Bereits am nächsten Morgen hatte das nun amtierende Königspaar Siegfried Abels und Sabine Louwerts-Abels zum traditionellen Königsfrühstücken in unser Vereinslokal eingeladen. Nachdem auch die erfolgreichen Pfandschützen für ihre Erfolge geehrt wurden, verbrachten wir einen stimmungsvollen Tag.

Unter reger Beteiligung trafen wir uns am 10.11.2012 zum traditionellen Weckmannsschießen.

Am Volkstrauertag, dem 18.11.2012, gedachten wir auf dem Nordfriedhof unserer verstorbenen Kameraden.

Im harmonischer Runde fand am 08.12.2012 unsere Weihnachtsfeier im Vereinslokal statt.

Den Schlusspunkt des Jahres setzte der Kamerad Andreas Keutmann am 10.12.2012. An diesem Tag feierte er mit uns seinen 50. Geburtstag in der Gaststätte "Frieda's". Natürlich wurde er im Laufe des Abends in den "Klub der alten Säcke" aufgenommen obwohl er sich noch gar nicht so alt fühlt.

Zum Abschluss dieses Berichtes möchte ich mich im Namen aller Kameraden ganz besonders bei unseren Frauen bedanken, welche mit ihrer maßgeblichen Unterstützung erneut dazu beigetragen haben, dass wir wieder auf ein schönes Schützenjahr zurückblicken können. Aber auch allen Freunden und Sponsoren gilt unser Dank, verbunden mit dem Wunsch, dass wir auch im neuen Jahr die Kameradschaft weiter pflegen und viel Freude miteinander haben werden. Insofern wünsche ich uns allen ein frohes und vor allem gesundes Schützenjahr 2013.

Jürgen Noack
1. Schriftführer